

19 juillet 2017: Décès du père Irénée Lemay, C.Ss.R.

 redemptoristes.ca/nouvelles-plus.html

Père Irénée Lemay, C.Ss.R.

1924-2017

En ce troisième jour de la Neuvaine de Sainte Anne est décédé le Père Irénée Lemay, rédemptoriste, fils de Cyr Lemay et de Julia Pilote. Irénée est né le 10 novembre 1924 à St-Édouard, Lotbinière, Québec.

Pendant 54 ans, en tant que prêtre rédemptoriste, Irénée a servi l'Église en annonçant la Bonne Nouvelle au Japon. Malade, il revient au pays en 2008. Homme de prière, il vit dans l'espérance d'aller rencontrer le plus tôt possible le Seigneur.

En plus de ses confrères il laisse dans le deuil sa soeur Noëlla, son frère Cyr Albert, des neveux et nièces et des cousins et cousines.

Les funérailles seront célébrées dans la Basilique de Ste-Anne-de-Beaupré le samedi 29 juillet à 10 heures

Les Rédemptoristes et la famille recevront les condoléances au Monastère le vendredi 28 juillet à partir de 16 heures.

Au moment de son décès, le père Irénée Lemay faisait partie de la communauté de Sainte-Anne, à Sainte-Anne-de-Beaupré.

